

## **Visite aux Restos du Cœur de Blois**

Grâce au collège, nous avons pu faire la visite des locaux des Restos du Cœur de Blois, accompagnés de notre professeur de Français et de technologie. Nous avons fait cette visite suite à la lecture d'un livre qui a pour sujet principal les sans-domicile fixe.

L'association « Les Restos du Cœur » a été fondée par Coluche en 1986 via un appel sur la radio. Au début nous pouvions compter 5000 bénévoles : maintenant nous y comptons 70000 bénévoles et 1,2 million de personnes accueillies.

Nous avons pu visiter la pièce dans laquelle ils stockent les vêtements. La secrétaire du département nous a fait visiter les locaux puis nous a expliqué que chaque vêtement était lavé, repassé, plié et rangé par ordre de taille. Une pièce est exclusivement dédiée aux nourrissons (pour les produits, jouets, vêtements...).

Nous avons ensuite découvert la pièce de stockage pour la nourriture (lait, farine, chocolat...) On nous a expliqué que ces ressources viennent principalement des entreprises mais

également de dons ( certaines personnes de notre classe ont profité de cette visite pour faire don de boites de conserve).

Un système de points est mis en place pour les personnes démunies : elles ont un certains nombres de points correspondant à de la nourriture. Par exemple une bouteille de jus d'orange est vaut deux points.

De plus, on nous a expliqué ce qu'est une association, (c'est une organisation regroupant des personnes ayant un même but, projet). Il n'y a pas de but lucratif. Les personnes travaillant pour une association sont généralement bénévoles. Le but du bénévolat est d'aider quelqu'un sans rien attendre en retour.

Eulalie et Angèle